

El club de lectores DeLibris estrenó su nuevo sitio web

Con una moderna e intuitiva interfaz, ofrece nuevos servicios como la recomendación de libros por temática y contenido.

25/04/2019

Delibris.org es una iniciativa impulsada por el Midwest Theological Forum (MTF) que surgió del intercambio de experiencias entre personas aunadas por la pasión

por la lectura, y su interés por valorar los libros desde la perspectiva de la fe católica.

La información que delibris.org ofrece desde el año 2014, le permite al usuario obtener una orientación previa a la lectura de las obras, apelando así a su responsabilidad y experiencia.

Desde ahora, además, los materiales están cuidadosamente clasificados por su temática, y con una importante selección de libros recomendados.

Los lectores también pueden colaborar aportando la reseña y valoración de sus lecturas, que serán agregadas a la base de datos luego de ser contrastadas con otras fuentes de información. De esta manera se asegura que la nueva valoración resulta homogénea con las demás que están presentes en el sitio. Esto ha permitido reunir ya, información

de más de 70.000 libros clasificados por su título, autor, temática etc.

El sitio puede consultarse tanto en castellano como en inglés y ofrece también la posibilidad de suscribirse a una newsletter informativa.

«*Siempre he tenido un dilema: ¿Qué leo?*

Intentaba escoger lo más esencial. ¡La producción editorial es tan amplia!

No todo es valioso y útil. Hay que saber elegir y pedir consejo sobre lo que se ha de leer (...)

En la lectura y el estudio he intentado unir siempre de manera armónica

las cuestiones de fe, de pensamiento y de corazón. No son campos separados.

Cada uno de ellos se adentra y anima los otros»

(Juan Pablo II, ¡Levantaos!, ¡vamos!)

Saber más de esta iniciativa en su sitio web.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/el-club-de-lectores-de-libris-estreno-su-nuevo-sitio-web/> (16/12/2025)